SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN VESPERTINA MARTES 27 DE MARZO DE 2007

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR) C14 Canal 14 noticias (Televicable del centro)

POLÍTICA

Francisco Garrido dijo que las reformas a la ley del ISSSTE son necesarias para salvar a la institución de la quiebra. (C14)

LEGISLATURA

La Legislatura actual debe aumentar su productividad y eficiencia, advirtió **Carlos Vasconcelos**, Director del centro empresarial y del área de integración de la COPARMEX, al avalar la decisión de los diputados de ingresar a cursos de capacitación, aunque no sea con la propuesta que hizo el organismo empresarial. (C14)

La comisión de equidad de género de la LV Legislatura trabaja sobre una iniciativa de ley para tipificar como delito la discriminación de cualquier índole, que se sancionará hasta con 3 años de cárcel, aseguró la diputada presidenta de esta comisión, **María del Carmen Consolación González Loyola Pérez**. (C14)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Tres centrales obreras, entre las que están la FTEQ, la CTM y la CROC firmarán una Alianza para preservar la armonía y paz laboral del estado, junto con organismos empresariales, dio a conocer **Alejandro Espinosa Medina**. (C14)

Hay garantía de atención y seguridad con las líneas aéreas que trabajan en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, en el que se invertirán 120 mdp en los próximos 18 meses, para una subestación eléctric, hidráulica y sanitaria, así como vialidades, informó **Renato López Otamendi**, Secretario de Desarrollo Sustentable. (C14)

SOCIFDAD

Señaló **Francisco Garrido** que como gobierno no pretenden hacer ninguna modificación de ley en cuanto al tema del aborto. (PIQ, C14)

Grupos que están en contra de la despenalización del aborto realizarán una marcha esta tarde desde la Alameda hasta Plaza de armas. Después entregarán un documento en la Legislatura. (C14)

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa** acusó al clero y a los actores políticos de ser regresivos e irresponsables con la sociedad, en cuanto al tema del aborto. (C14)

La reconstrucción de superficie de rodamiento de 5 de febrero, lleva un avance de 80%, por lo que se espera terminar en tiempo y forma, afirmó **Santiago Martínez Montes**. (C14)

Los diputados de la LV Legislatura emitieron un exhorto en el que piden mayor eficiencia para la entrega de pasaportes, y mejorar la vigilancia para combatir el coyotaje, a la Secretaría de Relaciones Exteriores y sus Delegaciones. **Alonso Valdovinos** diputado del PAN, señala que los llamados coyotes tramitan hasta el 40% de todos los pasaportes y cobran hasta 500 pesos por la ficha. (PC, C14)

Con el fin de garantizar el regreso y la estancia de los migrantes en esta temporada vacacional, el Delegado del Instituto Nacional de Migración en Querétaro **Miguel Parrodi**, confirma que como parte del programa paisano, se van a instalar 150 módulos de atención en todo el Estado. (C14)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro está buscando terrenos para crear bases en las cuales puedan estacionares los camiones del transporte público de pasajeros y con esto evitar molestias a los vecinos de muchas colonias. (C14)

Este martes se presentó el programa denominado "Antro consentido", el cual es promovido por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y el municipio de Querétaro, con el fin de prevenir accidentes y combatir las adicciones. Este programa entrará en vigor este próximo 30 de marzo, con la participación de la Asociación de padres de familia, CANIRAC, PROFECO, Asociación de discotecas, bares y restaurantes, la PGJ, Secretaría de seguridad ciudadana y USEBEQ. (C14)

El Presidente del Tribunal de responsabilidades del municipio de Querétaro, **Marcos Aguilar**, anticipó que buscará reunirse con los nuevos titulares de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, para discutir refromas legales que amplíen las obligaciones de transparencia de los gobiernos. (C14)

Pide el PRD municipal, en voz de su dirigente, **Ramiro Trejo Ramos**, a las autoridades correspondientes que se cierren los establecimientos que no cumplan con la ley y expendan bebidas alcohólicas cerca de escuelas públicas. (PIQ, C14)

ECOLOGÍA Y SALUD

<u>Sección</u>. **Israel Chávez Pozas**, regidor del municipio de Querétaro del PVEM, pide a la ciudadanía que saque su basura los días y horarios correspondientes, pues de lo contrario no se recoge o se tira y eso genera contaminación. Mencionó que como fracción del partido verde están apoyando una campaña que tiene el Hospital del niño quemado en Querétaro, que están recolectando todo lo que es el pet y el cartón, para ayudarse con los gastos que tienen, pues cada tratamiento de un niño cuesta 45 mil pesos. Pide a la gente que en su separación de basura si pueden llevar el cartón, el papel, los botes directamente al hospital, ayudarán mucho a la institución. Ellos en sus módulos de cada 15 días están recibiendo este apoyo. (C14)

LABORAL

De acuerdo al sindicato de trabajadores y las autoridades del municipio de Pedro Escobedo, que ya cumplió más de 20 días en huelga, **Jesús Lomeli Rojas**, magistrado presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, destacó que al acudir este martes el regidor síndico del ayuntamiento y la secretaria general del sindicato, se pidió diferir la audiencia para las 10 de la mañana del próximo viernes 30. (C14)

Entrevista. Marcela Rodríguez Montoro, integrante de la Asociación de pensionados y jubilados de la UAQ comenta que están concientes de la problemática de la universidad, sobre todo que es un problema que viene de tiempo atrás. Por ello se han reunido para ver como pueden colaborar y están dispuestos a hacer una aportación solidaria, pues reconocen todo lo que recibieron. Su aportación no va a resolver la problemática pero es necesario hacerlo. Considera que deben participar activa y económicamente también los compañeros en activo, para lo cual ya se trabaja en una comisión, de manera que la propuesta lastime lo menos posible al contrato colectivo. Lo ideal sería que participen también todos los egresados para ayudar a su máxima casa de estudios; de esta manera se ayudará más a la administración. (C14)